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PROGRAMME : Programme d'Assistance Educative (EAP)  
PARTENAIRE/DONATEUR :  
 
Always With You Foundation, Inc. a été dûment enregistrée auprès de la Security and 
Exchange Commission (SEC) le 31 août 2022 et a commencé à fonctionner le 1er septembre 
2022. La création de la nouvelle Fondation a ouvert des opportunités et des espoirs pour nos 
étudiants. Le lancement de la nouvelle Fondation avec son VMGO et ses programmes et 

 
 

Assistance Educative qui donne aux 
enfants et jeunes méritants de familles nécessiteuses de certaines régions la possibilité de 

Fondation, comme les frais de scolarité pour les élèves et les étudiants, les uniformes scolaires 
lorsque les fonds sont disponibles, les fournitures scolaires, etc. 
 

 élèves et étudiants sans parrainage individuel, mais est 
généralement financé par le donateur qui est La Voix De l
Abra, Pangasinan et Pasay City. Nous avons 44 élèves et étudiants à Abra, 27 élèves et 
étudiants à Pangasinan et 93 élèves et étudiants à Pasay. La distribution de fournitures 

sont quelques-unes des activités spéciales organisées. 
 
Les bénéficiaires identifiés appartiennent aux familles indigentes et la plupart de leurs parents 

Assistance Educative est un programme 
"compressé" 
dans la conduite des activités, la Fondation collabore ou coordonne avec les établissements 
scolaires et la communauté. Un partenariat actif avec les établissements scolaires et la 

programme.  
 
À ce jour, la distribution de fournitures scolaires et le rassemblement de Noël ont déjà été 
effectués et les frais de scolarité pour les étudiants en université sont en cours. Dans le 
processus de prestation du service, ces sourires sincères et les remerciements des 

et continue de motiver le moteur de rêve des bénéficiaires. Avec tout le soutien du donateur, 

scolaires distribuées et reçues par les bénéficiaires, nous avons apporté un avenir meilleur et 
un pas en avant pour devenir un individu autonome.  



Educational Assistance Program- Always With You Foundation Inc.

PROGRAM STATUS REPORT

PROGRAM : Educational Assistance Program (EAP)
PARTNER/DONOR : La Voix De

      Always With You Foundation, Inc. was duly registered with the Security and Exchange Commission
(SEC) on August 31, 2022 and it started operating on the 1st day of September 2022. The opening of the
new Foundation unlocked opportunities and hopes for our students. Launching the new Foundation with its
VMGO and programs and services is an opening gate of dreams fulfillment.

     Educational Assistance Program is one of the programs of the Foundation where deserving children and
youth of needy families from selected areas are being provided with opportunities to continue their studies.
Educational expenses and other needs are being provided by the Foundation like school fees for college
students, school uniforms when funds are available, school supplies, etc... This program is for students with
no individual sponsors but is being funded generally by the donor which is La Voix De The selected
areas are Abra, Pangasinan, and Pasay City. We have 44 students in Abra, 27 students in Pangasinan and 93
students in Pasay. School Supplies Distribution, Christmas Gathering and Tribute to the Graduates and
Honor Students are some of the special activities being organized.

      The identified beneficiaries belong to the indigent families and most of their parents are laborers with
low incomes. Educational Assistance Program is a compressed program of the Foundation. It is more on
community based or school-based project why in conducting activities, the Foundation is collaborating
or coordinating with the school and community. Active partnership to the school and community is one of
the Foundation strategies for successful implementation of the program.

     As of today, School Supplies Distribution and Christmas Gathering were already facilitated and provision
of the school fees for college students is ongoing. In the process of delivering the service, those genuine smiles
and thank you from the beneficiaries are priceless. It is rewarding to be part of that glimpse of hope that
lights and continuous to motivate the engine of dreams. With all the support from the donor,
we were able to establish a new home of opportunity and with a bundle of school supplies being distributed
and received by the beneficiaries brings a brighter future and a step forward to becoming a self-reliant
individual.
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DISTRIBUTION DE FOURNITURES SCOLAIRES - ANNEE SCOLAIRE 2022-2023  

tous les enfants et jeunes défavorisés et indigents dans le cadre des programmes de 
et de devenir un citoyen autonome et productif qui peut contribuer au développement familial, 

nçu pour aider ces aspirants 
rêveurs à terminer leurs études. Les fournitures scolaires jouent un rôle essentiel dans 

stribué avec succès des fournitures scolaires 
(cahiers, blocs-notes, papiers obligataires, chemises, stylos à bille, crayons, matériel de 

à faire de leur mieux. Les bénéficiaires sont très heureux et très reconnaissants de recevoir 
leurs fournitures.  
(Abra- 17 décembre 2022, Pangasinan- 25 janvier 2023 et Pasay- 19 février 2023)  
 
RASSEMBLEMENT DE NOËL 2022 
Lors de la planification annuelle, la Fondation Always With You Inc. a inclus dans son plan la 
célébration de la fête de Noël avec ses bénéficiaires et a accepté de le faire annuellement. Ce 

membres et les bénéficiair
aussi un moyen pour la Fondation de montrer son amour, son soutien et de leur faire ressentir 

tre 
année prospère pour chacun. Le rassemblement de Noël est toujours la meilleure façon de 
célébrer Noël car il donne une sensation de chaleur et de plaisir. Au cours de cette activité, les 
bénéficiaires ont le temps de partager leurs talents et leurs compétences à travers le chant et la 

pour renforcer la relation de la Fondation avec ses bénéficiaires. AWYFI a organisé avec 
succès son 1er rassemblement de Noël en décembre 2022. 
(Abra- 17 décembre 2022, Pangasinan- 08 décembre 2022 et Pasay- 17 décembre 2022) 






